

Male? von arabischen Anwandlungen völlig kuriert, windet sich der Holländer in seiner Deckkoje in den Armen der Seekrankheit.

In der Folge erkundigen sich noch alle Gäste regelmäßig nach Mohammed. Im Hôtel glaubt man ihn lange wegen eines Einbruchs geflüchtet, der ein Jahr später durch die Verhaftung eines Soldaten aufgeklärt wird. Man zuckt die Achseln.

Der Verdächtige hockt in einem Palmenzelt, in Lumpen gewickelt, vor einem Feuer, Koran lesend; oder träumt Stunden starr von seinem armen, dreizehnjährigen Weibe, das er einem holländischen Schwein ausgeliefert hat.